
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和6年1月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

看護師さんの朝早くからの検診等いつ

も明るく接してくださり私のはげみに

なりました。ありがたくていつも感謝

しておりました。食事の際のお茶の準

備、配膳の時に声をかけてくださる一

言が患者にとりありがたいお言葉でし

た。退院にあたり次回の予約の件につ

いてもお心配をいただきほんとうにう

れしく思いました。 

 先生方は朝早くから病室に来てくだ

さり診察していただきほんとうに感謝

しきれない程よくしていただきまし

た。 

５病棟の先生方、職員の皆様のおかげ

で退院するにあたり心からお礼申し上

げます。ほんとうにありがとうござい

ました。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

無事に退院できましたこと、職員一

同嬉しく思います。病棟スタッフは患

者さん中心の医療を実践し、地域の皆

さんに信頼される病院を目指して日々

看護を提供するよう努めております。 

これからも、いただいたお言葉を励

みに、患者さんの思いに寄り添い、地

域の皆さんに信頼される病院を目指し

て参ります。 

 

 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

階段昇降時、 

下から昇る時は右側通行 

標示あるが上から降りる時は 

標示がないため、歩行者が 

はち合わせになる。 

標示を設置して欲しい。 

宜しくお願い致します。 

 

この度、貴重なご意見をいただきあ

りがとうございます。 

 階段を降りる側の標示が無く、申し

訳ございませんでした。早急に標示の

設置を検討いたします。 

 今後、安全等を考慮し、患者さんや

ご家族の皆様に満足して過ごしていた

だけるよう取り組んで参ります。 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

 


